

## Pressemitteilung

Das IB-Streetwork-Team der Stadt Bad Sobernheim lud am 28. Februar 2020 in den Innenhof des IB Jugendhauses Haus Bernardi zu Winterfeuer mit heißen Getränken und selbstgemachter Pizza aus dem Steinofen ein.

Viele Aktive der Sozialen Arbeit folgten zur Freude der Veranstalter der Einladung, so dass es eine gelungene Veranstaltung mit regem Austausch und guter Vernetzung wurde. Es gab Raum für die Vorstellung der Arbeit des Streetwork/Integrations-Teams, die Besichtigung der IB Einrichtung Bad Sobernheim, offene Gesprächsrunden und vieles mehr.

Besucht wurde die Veranstaltung unter anderem von der **Landrätin Bettina Dickes und dem Bürgermeister der Stadt Bad Sobernheim Michael Greiner**. Auch Mitglieder\*innen des Sozialausschusses, der Kreisjugendförderung des Landkreises Bad Kreuznach sowie Angehörige der Kirchengemeinde, der ansässigen Sportvereine und des Sportbundes schauten vorbei.

Durch aufsuchende Arbeit im Sozialraum möchten Jonas Schenk und Jascha Moussa die das Miteinander im Stadtleben durch individuelle Beratung und Projekte sowie die Vernetzung von Institutionen fördern.

Ein „Netzwerktreffen Bad Sobernheim“ zum Thema: **„Sammlung und Entwicklung von Angeboten zur Integration von einheimischen und ausländischen Jugendlichen“** ist in Planung. An der Teilnahme Interessierte bekommen Informationen bei den Streetworkern unter [Jascha.moussa@ib.de](mailto:Jascha.moussa@ib.de) oder [Jonas.schenk@ib.de](mailto:Jonas.schenk@ib.de).

Die Veranstaltung wurde begleitet durch:



„Bakt eure bunte Pizza gegen Vorurteile und Fremdenhass.  
Für ein Bunteres Miteinander.“

Eine Initiative des



### Über die IB Südwest gGmbH

Menschsein stärken – Der **Internationale Bund (IB)** ist mit seinem Verein, seinen Gesellschaften und Beteiligungen einer der großen Dienstleister der Jugend-, Sozial- und Bildungsarbeit in Deutschland.

Die **IB Südwest gGmbH** bietet in Hessen, Rheinland-Pfalz und dem Saarland eine große Vielfalt und ein weitverzweigtes Netz von gemeindenahen Bildungsangeboten, Wohn-, Beratungs- und Betreuungsformen an. 2.400 Mitarbeitende sind in knapp 170 Städten und Gemeinden aktiv.

### Über den Internationalen Bund (IB)

Der Internationale Bund (IB) ist mit mehr als 14.000 Mitarbeitenden einer der großen Dienstleister in der Jugend-, Sozial- und Bildungsarbeit in Deutschland. Er unterstützt Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren dabei, ein selbstverantwortetes Leben zu führen – unabhängig von ihrer Herkunft, Religion oder Weltanschauung. Sein Leitsatz „Menschsein stärken“ ist für die Mitarbeiter\*innen Motivation und Orientierung.

### Mehr Info gibt's hier:

[www.ib.de](http://www.ib.de) / [www.ib-suedwest.de](http://www.ib-suedwest.de)  
[www.facebook.de/ib.suedwest](https://www.facebook.de/ib.suedwest)